
3 Pièces

78 m²

Réf. 84648639

Prix NC

Cap-d'Ail
Appartement à louer (06320)
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Annonce  de  Location  Saisonnière  à  Cap  d'AilBienvenue  à  Cap  d'Ail

avenue  du  3  septembre,  à  quelques  pas  de  la  magnifique  Plage  du

Marquet et de la frontière de Monaco Fontvieille! Profitez de toutes les

commodités  et  événements  que  cette  région  prestigieuse  a  à

offrir.Venez  découvrir  un  appartement  3  Pièces  présentant  toutes  les

caractéristiques  du  luxe  à  la  française,  meublé  de  façon  très  chic  et

épurée, offrant une ambiance de grand standing.Dès que vous entrez,

vous serez séduit par la vue splendide sur la mer scintillante et le port

de Cap d'Ail.Caractéristiques de l'Appartement- 3 pièces ...

Seasonal Rental Ad Cap d'AilWelcome to Cap d'Ail avenue du 3 septembre, just a

few  steps  from  the  magnificent  Plage  du  Marquet  and  the  Monaco  Fontvieille

border!  Enjoy  all  the  conveniences  and  amenities  this  prestigious  region  has  to

offer.Come  and  discover  a  pristine  3-room  apartment  with  all  the  hallmarks  of

French luxury, furnished in the purest, most chic style, offering an ambience of the

highest standing.As soon as you step inside, you'll be seduced by the splendid view

of the sparkling sea and the port of Cap d'Ail.Apartment features- 3 bright, spacious

rooms- Elegant and refined ...
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